## DIARIO DE NAVARRA

Fecha: 03/09/2023 Vpe: 4.700 € Vpe pág: 8.550 € Vpe portada: 9.435 € Audiencia: 123.494
Tirada: 42.022
Difusión: 35.284
Ocupación: 54,97%

Sección: CULTURA
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL





'High voltage', fotografía ganadora de la anterior edición del Concurso Conocer Navarra. Autor: Iker Aizkorbe.

## Arranca con novedades el Concurso Fotográfico Conocer Navarra 2023

Los participantes podrán comenzar a enviar sus fotografías desde este lunes 4 de septiembre en sus tres categorías: fiestas, paisaje y gastronomía

**DN** Pamplona

Los amantes de la fotografía y de los encantos de Navarra pueden apuntar la fecha de una cita ya clásica en el calendario: mañana, lunes 4 de septiembre, arranca una nueva edición del Concurso Fotográfico Conocer Navarra.

El popular certamen cumple 16 otoños y lo hace con novedades. La principal es que se reordenan las categorías de las que consta el concurso para hacer hueco a una nueva dedicada a los sabores y productos típicos de nuestra tierra bajo el nombre 'Gastronomía y producto local'. "En Navarra está claro que se come muy bien y, por tanto, también se cocina estupendamente, pero queremos retar a los participantes a que vayan más allá de la fotografía de recetas porque nuestra tierra ofrece mucho más. Que se deien inspirar por nuestro rico y variado patrimonio gastronómico: la huerta Navarra, la enología, la ganadería autóctona, las 15 certificaciones de calidad... Buscamos esa instantánea que transmita esta esencia", detallan desde la redacción de Conocer Navarra.

Así, seguirán siendo tres las temáticas en las que poder participar: 'Fiestas, tradiciones y patrimonio', 'Paisajes' y 'Gastronomía y producto local'. Los interesados en participar en cualquiera de las categorías de esta 16ª edición podrán hacerlo desde mañana, 4 de septiembre, a través de la web https://concursos.diariodenavarra.es/conocernavarra-2023.

## Las fechas clave

Como es habitual en este concurso, el certamen se desarrolla en distintas fases, por categorías. La primera en resolverse será 'Fiestas, tradiciones y patrimonio', en la que se podrá enviar originales hasta el 22 de septiembre a las 12.00 horas. Del 25 de septiembre al 6 de octubre se abrirá la votación popular y el jurado elegirá las 10 finalistas de esta categoría, que se conocerán junto al ganador popular el 8 de octubre.

El plazo de entrega de fotografías para la segunda categoría, 'Paisajes', se cerrará el 6 de octubre a las 12.00 horas. Y se seguirá el mismo procedimiento que en la anterior: votación y elección de los 10 finalistas del 9 al 20 de octubre; y anuncio del ganador popular y los finalistas, el 22 de octubre.

La tercera y nueva categoría, 'Gastronomía y producto local', mantendrá abierto el envío de fotografías hasta el 20 de octubre las 12.00 horas. La votación popular y la selección de 10 finalistas se desarrollarán del 23 de octubre al 3 de noviembre. Se anunciará el ganador popular de esta categoría, así como los finalistas, el 5 de noviembre.

A partir de entonces comienza la fase final de este concurso organizado por Diario de Navarra y la revista Conocer Navarra. Los 30 finalistas se expondrán en la página web del concurso del 6 al 17 de noviembre y el 19 de noviembre se darán a conocer los ganadores.

## Sustanciosos premios

En esta nueva edición del reto fotográfico, organizado por la revista de turismo Conocer Navarra, y Diario de Navarra, los ganadores se repartirán premios valorados en más de 5.000 euros gracias al patrocinio de Eroski y la colaboración de Camera, Reyno Gourmet, Carné joven, Asociación Campings de Navarra e IrisarriLand.

Los tres ganadores absolutos primer, segundo y tercer premio- se llevarán sendos cheques por valor de 2.000, 1.000 y 500 euros en material fotográfico. Además, disfrutarán de un fin de semana en bungaló (2 adultos y 2 niños) de la Asociación Campings de Navarra. Los tres ganadores de las votaciones populares por categoría y el absoluto serán premiados con esta misma experiencia. Además, el más votado de la categoría 'Gastronomía v producto local' recibirá un lote de productos Reyno Gour-

En esta edición se mantiene el premio especial a la 'Mejor fotografía joven', enfocado a fotógrafos de entre 18 y 30 años. El ganador se elegirá entre todas las fotografías llegadas al gestor del concurso independientemente de la categoría en la que participe. El premio en este caso será un fin de semana de turismo de actividades para dos personas valorado en 500 euros.